

Destacó Díaz Canel papel de los jóvenes cubanos en el proceso revolucionario

La Habana, 3 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, destacó el papel de la juventud cubana en el proceso revolucionario, a propósito de los 57 años de la Unión de Jóvenes Comunistas, que se cumplirán mañana.

A través de su cuenta en la red social Twitter citó el primer mandatario al líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro cuando dijo: Esta Revolución es la Revolución de nuestro pueblo; es la Revolución de nuestros jóvenes; es la Revolución de nuestros estudiantes. Juntos la hicimos. Juntos la defendemos. Somos la misma cosa y no podemos dejar jamás de serlo.

En un tuit anterior Díaz Canel se refirió además a la lucha del pueblo de Venezuela en defensa de la paz y la soberanía del país sudamericano, frente al golpe de Estado eléctrico en desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187465-destaco-diaz-canel-papel-de-los-jovenes-cubanos-en-el-proceso-revolucionario>



Radio Habana Cuba